

## Pablo Martín: “Cotizar en el Mercado Continuo dará a Izertis un nuevo impulso que será muy ambicioso y sostenible”

- El presidente y CEO de la consultora tecnológica señala que tras 29 años de una "senda impecable de crecimiento sostenido", Izertis confía en alcanzar "nuevos niveles" que la conviertan "en una de las consultoras tecnológicas de referencia en el sur de Europa"
- La consultora tecnológica ha iniciado su cotización en Bolsa bajo el ticker 'IZER', el mismo que ha empleado durante su estancia en el mercado alternativo, a un precio de 10,50 euros la acción
- El CEO del BME, Juan Flames, ha resaltado la "gestión empresarial ejemplar" de Izertis durante su paso por BME Growth y su combinación de "elevada capacidad técnica con una cultura corporativa única" que la permite "destacar en su sector y alcanzar los más altos estándares de calidad y competitividad"

**4 de julio de 2025.** Izertis cotiza desde hoy en el Mercado Continuo. El presidente y CEO de Izertis, Pablo Martín, ha protagonizado este viernes el tradicional toque de campana en el parque de la Bolsa de Madrid en **“uno de los días más importantes de la historia de Izertis”**, que ha convertido a la consultora tecnológica en la segunda empresa española en salir a cotizar este año al principal segmento de la Bolsa español. Ante más de un centenar de personas, Martín confía en que este nuevo paso “nos ayudará en un nuevo impulso, que como todos los anteriores será muy ambicioso, sostenible y cierto”. “Esperamos lograr en los próximos años nuevos niveles que permitan a Izertis convertirse en **una de las consultoras tecnológicas de referencia en el sur de Europa**”.

El precio de la acción de Izertis era de 10,50 euros por acción tras el cierre de su última jornada de cotización en BME Growth, con una capitalización bursátil de 273,79 millones de euros. La

consultora tecnológica ha iniciado su cotización en Bolsa bajo el ticker 'IZER', el mismo que ha empleado durante su estancia en el mercado alternativo.

Durante su intervención, el CEO de Izertis ha recordado sus palabras augurando el salto Mercado Continuo hace cinco años y medio, el mismo día que se salía a cotizar a BME Growth (25 de noviembre de 2019) en un anuncio que, ha dicho, “debiera parecer un tanto osado”, pero detrás del cual subyacían “grandes rasgos culturales de Izertis: gran ambición a la hora de fijarnos objetivos, visión a largo plazo para esos retos y compromiso absoluto con las palabras que asumimos”.

“Haber estado este tiempo en el BME Growth ha supuesto un gran revulsivo para nuestra empresa, nuestras más exigentes expectativas se han visto totalmente colmadas. Cotizar nos ha ayudado a mejorar nuestra organización, dotándonos de recursos para crecer y logrando unos estándares altos en cuanto al cumplimiento y el gobierno corporativo. Ha sido desde luego un evento transformador”, ha apuntado Pablo Martín.

## **Gestión empresarial ejemplar**

La apertura del acto ha correspondido al consejero delegado de BME, Juan Flames, que ha calificado de “hito significativo” la salida a Bolsa de Izertis, empresa que ha desarrollado durante su estancia en BME “una gestión empresarial ejemplar, con decisiones estratégicas acertadas y un proyecto de futuro que le lleva hoy a la Primera División de los mercados”. Los números, ha añadido, avalan la trayectoria de Izertis desde noviembre de 2019 hasta el día de hoy, con “24 empresas integradas en su estrategia de crecimiento inorgánico, multiplicando dos veces y media sus ingresos y triplicando con creces el número de empleados”.

“Más allá de los números, Izertis aporta algo diferencial a la sociedad: es una consultora tecnológica española que combina una elevada capacidad técnica con una cultura corporativa única. Esa combinación es lo que le permite destacar en su sector y alcanzar los más altos estándares de calidad y competitividad”, ha recalado Juan Flames. “Izertis ha demostrado

trabajo, dedicación y visión. Ha sabido aprovechar al máximo su paso por los mercados de crecimiento”, ha concluido.

## Sobre Izertis

Izertis es una consultora tecnológica líder que ofrece soluciones de alto valor añadido a través de un completo portfolio de capacidades tecnológicas y metodológicas. Sus principales líneas de negocio son Consultancy & Governance, Customer Experience and Business Solutions, AI & Data, Software Engineering, Cloud Infrastructure, y Cybersecurity, con la Innovación Corporativa como eje central y transversal de la compañía combinando estrategia, tecnología e innovación en los procesos de metamorfosis digital de las organizaciones

Fundada en 1996, Izertis cuenta actualmente con más de 2.200 profesionales distribuidos en sus oficinas de Europa y América.

## Comunicación Corporativa

Cristina Tuero +34 639 81 30 64

[ctuero@izertis.com](mailto:ctuero@izertis.com) / [comunicacioncorporativa@izertis.com](mailto:comunicacioncorporativa@izertis.com)